
第 1 回 藤沢駅南口駅前広場等あり方検討会議 議事要旨 

 

■日 時：2017 年（平成 29 年）10 月 24 日（火）午前 9 時 30 分から午前 11 時 15 分まで 

 

■場 所：藤沢市民会館 第 2 会議室 

     （神奈川県藤沢市鵠沼東８−１） 

 

■出席者（敬称略 50 音順） 

会 長：柳沢厚 

副会長：岡村敏之 

委 員：相澤光春、浅井了之、石井博之、岩本大志、上田敬生、大矢菜々子、大矢卓嗣、 

川﨑隆之、北村和利、幸嶋規之、小林寿美恵、佐藤大作、嶋田勝弘、菅原政保、 

竹村裕幸、土井浩司、長瀬輝行、西村靖生、林喜美子、三上雅之、山田秀幸、 

渡部直樹 

事務局：藤沢市 都市整備部 藤沢駅周辺地区整備担当、株式会社日建設計 

 

■議事次第 

１．開 会 

２．議 題 

（１）藤沢駅南口駅前広場等あり方検討会議の設置について 

（２）藤沢駅南口駅前広場及び藤沢駅周辺の状況について 

３．その他 

   藤沢駅南口駅前広場に関するアンケート調査について 

 

■議事概要 

〇参加委員の自己紹介の後、事務局より配布資料の説明として、藤沢駅南口駅前広場及び

藤沢駅周辺の状況についての説明、アンケートを実施する旨の報告を行い、意見交換を

行った。意見として「藤沢駅の施設について」「藤沢駅南口駅前広場のデッキについて」

「藤沢駅南口駅前広場の歩行環境について」「藤沢駅南口駅前広場と周辺とのつながりに

ついて」「藤沢駅におけるソフト的な取組について」「藤沢駅のイメージについて」「その

他藤沢駅に関連する意見について」「アンケートの内容について」「あり方検討会議の進

め方について」が出た。概要は次のとおりである。 

 

  



 

＜藤沢駅の施設について＞ 

▶イベント広場がほしい 

▶鉄道乗り換えがわかりづらい 

▶駅全体としてのバリアフリーが必要 

＜南口駅前広場のデッキについて＞ 

▶デッキが老朽化して汚い 

▶デッキから地上におりる階段が長い 

＜南口駅前広場の歩行環境について＞ 

▶バリアフル・不便である 

▶駅前広場の配置が車優先となっており歩行者にとって不親切 

＜周辺とのつながりについて＞ 

▶駅と周辺のつながり・回遊性が弱い 

＜ソフト的な取組について＞ 

▶再整備後の管理や運営等のエリアマネジメントを実施すること 

＜藤沢駅のイメージについて＞ 

▶藤沢駅に藤沢らしさがない 

・藤沢らしさが感じられなくなってきた 

・活気が感じられにくくなった 

・駅としてのコンセプトが必要 


